

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari analisis tersebut, penulis menarik kesimpulan bahwa tindakan yang dilakukan oleh Dokter Yang karakter dalam film *Badland Hunters* yaitu dalam usaha mempertahankan hidup putrinya. Meskipun tindakan yang dilakukan oleh dokter Yang secara teologi etis tidak bisa dibenarkan. Dan sejauh mana manusia dapat mempertahankan hidup ialah ketika manusia itu berdamai dengan eksistensinya sebagai makhluk yang sifatnya fana, menerima segala keterbatasan dalam hidupnya terlebih menerima dengan bijak kematian yang akan dihadapi oleh setiap makhluk yang beryawa.

Merelakan kematian terjadi dalam hidup manusia dan tidak berusaha mempertahankan hidupnya dengan alat bantu hidup dan lain sebagainya merupakan batas dari usaha mempertahankan hidup. Menerima kenyataan akan hidup manusia tentang kematian dan penderitaan yang dialami. Karena tidak ada usaha apapun yang dihasilkan selain hal buruk ketika menentang kehendak Allah. Ketika manusia sangat ingin menghindari kematian dan penderitaan namun dalam proses melakukan hal tersebut manusia masih saja merasakan penderitaan dan bahkan tetap

saja mengalami kematian dan manusia tidak akan pernah lari dari kenyataan tersebut.

Seharusnya yang dilakukan manusia dalam memaknai kehidupannya ialah menerima ketetapan bahwa ada Allah yang pegang kendali hidup manusia, lahir dan matinya manusia ada proses kehidupan yang dirancang oleh Allah yang sangat perlu dihormati tidak hanya itu kehidupan manusia memiliki harkat dan nilai karena mengandung citra Allah.

B. Saran

Ada beberapa saran atau masukan yang tertuang dalam penulisan ini, antara lain:

1. Saran untuk jemaat masa kini, sebaiknya terus membangun iman kepercayaan dan pengharapan kepada Allah sebagai sang pencipta kehidupan manusia. tidak hanya itu terus memperlengkapi dirinya dalam memahami iman yang sejati sehingga tidak mudah tergoyahkan oleh isu-isu atau tindakan yang dapat mengusik iman kepada Allah.
2. Kepada lembaga IAKN Toraja diharapkan lebih memperlengkapi perhatiannya pada bidang IPTEK sehingga memudahkan para peneliti berikutnya untuk mendapatkan referensi dalam penelitian khususnya pada penelitian analisis film.

